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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 

TRÊS. 

 

Ao sexto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte três, com início às oito horas, 

de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à primeira assembleia 

extraordinária do Departamento de Engenharias. Participaram da reunião os(as) 

professores(as): Jackson de Brito Simões, que presidiu a reunião, Adiana Nascimento 

Silva, Antonio Alisson Alencar Freitas, Brenno Dayano Azevedo da Silveira, Diego 

David Silva Diniz, Dorgival Albertino da Silva Júnior, Erica Mangueira Lima, Erica 

Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, Francisco de Assis Brito Filho, Gilvan Bezerra 

dos Santos Júnior, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Ítalla Medeiros Bezerra, 

José Ailton Leão Barboza Júnior, Leonete Cristina de Araújo, Rafael Luz 

Espíndola, Rodrigo Prado de Medeiros, Rudson de Souza Lima, Tania Luna Laura, 

Walber Medeiros Lima, Wellington Lorran Gaia Ferreira, Wendel Silva Cabral e 

Wendell Albano. Justificaram ausência as professoras: Ana Cláudia Baptista e Ana 

Paula Ferreira Ramos. Verificada a existência de quorum legal, o chefe do 

departamento, professor Jackson de Brito Simões, deu início à reunião saudando a todos. 

Em seguida, foi feita a apresentação das justificativas de ausência. Postas em votação, 

foram aprovadas por doze votos a favor e oito abstenções. Na sequência, o presidente fez 

a leitura da pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto - apreciação, deliberação e 

construção de Recurso de Perfil Concurso Edital CPPS/UFERSA n°02/2023; segundo 

ponto - apreciação e deliberação de projeto de pesquisa com Financiamento Externo; 

terceiro ponto – apreciação e deliberação de projeto de extensão. Dando início ao 

primeiro ponto, o presidente deliberou, junto aos demais docentes, acerca dos recursos 

apresentados ao Edital CPPS/UFERSA n°02/2023, os quais visavam ampliação e/ou 

modificação dos perfis docentes constantes no documento normativo do certame. Os 

professores solicitaram a opinião do assessor da direção do Campus Caraúbas, Jeferson 

Santos Teixeira da Silva. e, juntos, optaram pela não alteração dos perfis, uma vez que a 

descrição da exigência para provimento dos cargos foi discutida colegiadamente e 

corresponde às reais necessidades dos cursos. Em votação, o primeiro recurso foi negado, 

tendo aferido dezenove votos favoráveis à negativa e uma abstenção. Com relação ao 

segundo recurso, posto em votação, também foi negado, por dezoito votos em favor da 

rejeição do pleito. O presidente solicitou auxílio do assessor Jeferson Santos Teixeira da 

Silva para a edição da resposta aos recursos. Na sequência, no segundo ponto, deliberou-

se acerca do projeto de pesquisa “GEO-CIDADES/RN: Uso de geotecnologias para 

atualização da base cartográfica de pequenos municípios do Rio Grande do Norte”. O 

projeto, que conta com financiamento externo, foi proposto pelo professor Brenno 

Dayano Azevedo da Silveira, que, na oportunidade, ressaltou que a iniciativa se destina à 

construção de cadastros territoriais, uma vez que a maior parte dos municípios pequenos 
não dispõe de tal registro, cuja existência é de vital importância para a tomada de decisões. 

O professor salientou, ainda, que a maior parte do valor recebido via financiamento 

externo será destinado ao custeio de bolsas e equipamentos. Posto em votação, o ponto 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida, deu-se início à discussão do terceiro ponto, 

relacionado ao projeto de extensão Engrenagem Jr, de proposição da professora Adiana 
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Nascimento Silva. A docente informou que, embora o projeto já esteja em 

desenvolvimento, há a necessidade de recadastrá-lo semestralmente, uma vez que não se 

permite o cadastro para prazos anuais. Posto em votação, o ponto foi aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a discutir ou constar, o professor Jackson de Brito 

Simões deu por encerrada a reunião. Assim, eu, Isadora Oliveira do Nascimento, 

Assistente em Administração, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pelo chefe 

do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  

 

ADIANA: Na ata da PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, faltou a inclusão da minha 
contribuição na disciplina de Fundamentos de Ciências dos Materiais (CCT 1821). 
Sugestão de texto: A carga horária da professora Adiana Nascimento Silva também 
apresentou alteração, devido sua contribuição na disciplina de Fundamentos de 
Ciências dos Materiais do Departamento de Ciência e Tecnologia. 
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